



Après La ville de Bafoussam où des dizaines des conducteurs de moto ont manifesté pour prôner la paix et promettre une ville sans trouble, la ville économique du Cameroun s'en est suivie ce dimanche 21 octobre 2018.

En effet ce dimanche, les moto taximen de la ville de Douala on fait un vaste rassemblement pour affirmer que le désordre, l'insurrection, et la déstabilisation ne passeront par eux. Il est important de noter qu'avec le grand nombre que comporte ces citoyens, ils seraient un pont facile à toutes sortes de déstabilisation.

Après le rejet des recours par le conseil constitutionnel, de nombreuses réactions ont jaillis au sein de l'opinion public et des partis de l'opposition. Après la proclamation des résultats qui donnent le RDPC vainqueur, l'idée d'une insurrection est toujours à la mode pour les internautes.